



Objet : Réforme de la facturation électronique en France – modalités de transmission des factures à Bayer

Cher fournisseur,

Dans le cadre de la réforme française de la facturation électronique, les modalités d'émission, de transmission et de réception des factures entre entreprises établies en France et assujetties à la TVA évolueront progressivement à compter du 1^{er} septembre 2026. Cette réforme prévoit l'utilisation de plateformes agréées afin d'assurer l'acheminement sécurisé des factures électroniques entre sociétés.

Cette communication vise à vous préciser les modalités applicables pour l'envoi de vos factures aux entités françaises du groupe Bayer, selon votre situation et votre canal de transmission actuel.

1. Fournisseurs français concernés par l'obligation d'émission au 1^{er} septembre 2026

Si vous êtes une grande entreprise ou une entreprise de taille intermédiaire établie en France, utilisant ou pas SAP Business Network (Ariba Network), vous serez concernés par l'obligation d'émettre vos factures au format électronique à compter du 1^{er} septembre 2026.

Bayer a choisi **Esker** comme Plateforme Agréée (PA) pour la réception des factures électroniques. Pour nous transmettre vos factures, il conviendra d'utiliser les identifiants électroniques mentionnés ci-dessous.

- **Bayer SAS : 562038893**
- **Bayer Healthcare SAS : 706580149**
- **Bayer Seeds SAS : 420019812**

Ces identifiants sont visibles sur l'annuaire Chorus Pro de la facturation électronique et seront actifs à compter du mois d'août 2026. Dans l'intervalle, nous vous invitons à vous référer à ces identifiants pour vos travaux de préparation.



2. Petites, Moyennes et Micro-Entreprises établies en France

Les **PME, TPE et MIC** pourront continuer à nous transmettre leurs factures, sous format PDF, aux adresses email habituelles ci-dessous ou via SAP Business Network, jusqu'au 31 août 2027. Après elles devront se conformer à la législation et nous les adresser sous format électronique via une Plateforme Agréée.

- **Bayer SAS** : invoice.bsas@bayer.com
- **Bayer Healthcare SAS** : invoice.sante@bayer.com
- **Bayer Seeds SAS** : invoice.bayerseeds.fr@bayer.com

Bayer SAS	Bayer Healthcare SAS	Bayer Seeds SAS
<u>Siège social</u> Bayer SAS 74 rue Gorge de Loup 69009 Lyon France N° de SIRET : 562 038 893 00847 <u>Adresse de facturation :</u> Bayer SAS Service comptabilité fournisseurs 74 rue Gorge de Loup CS 90106 69266 Lyon Cedex 09 Identifiant TVA : FR29562038893 Adresse mail d'envoi des factures PDF = invoice.bsas@bayer.com <u>Adresse de livraison :</u> Tous sites France, selon votre bon de commande	<u>Siège social</u> Bayer Healthcare SAS 1 rue Claude Bernard 59000 Lille France N° de SIRET : 706 580 149 00211 <u>Adresse de facturation</u> Bayer Healthcare SAS Service comptabilité fournisseurs 74 rue Gorge de Loup CS 10107 69266 Lyon Cedex 09 Identifiant TVA : FR41706580149 Adresse mail d'envoi des factures PDF = invoice.sante@bayer.com <u>Adresse de livraison :</u> Tous sites France, selon votre bon de commande	<u>Siège social</u> Bayer Seeds SAS 74 rue Gorge de Loup 69009 Lyon France N° de SIRET : 420 019 812 00312 <u>Adresse de facturation :</u> Bayer Seeds SAS Service comptabilité fournisseurs 74 rue Gorge de Loup CS 80123 69266 Lyon Cedex 09 Identifiant TVA : FR57420019812 Adresse mail d'envoi des factures PDF = invoice.bayerseeds.fr@bayer.com <u>Adresse de livraison :</u> Tous sites France, selon votre bon de commande

3. Fournisseurs utilisant déjà SAP Business Network (Ariba Network)

- Les grandes entreprises et entreprises de taille intermédiaire devront passer de la soumission des factures via SAP BN à la soumission des factures via la PA Esker à compter du 1^{er} septembre 2026 pour les transactions domestiques.
- Les petites, moyennes et micro-entreprises établies en France devront passer de la soumission des factures via SAP BN à la soumission des factures via la PA Esker d'ici le 1^{er} septembre 2027 pour les transactions domestiques.



- Pour les transactions de facturation non domestiques, SAP BN pourra continuer à être utilisé jusqu'à nouvel ordre. Si vous émettez des factures à Bayer qui ne sont pas soumises à l'obligation française de facturation électronique domestique, par exemple pour des transactions transfrontalières, aucune action immédiate n'est requise de votre part. Votre canal actuel de facturation, y compris SAP Business Network (Ariba Network) le cas échéant, restera disponible sauf indication contraire de Bayer.

Bayer communiquera en temps utile toute évolution future du processus et fournira, le cas échéant, les orientations nécessaires afin d'accompagner une transition fluide et conforme aux nouvelles exigences réglementaires.

Pour les bons de commande, les confirmations de commande et les avis d'expédition, SAP BN reste le canal principal et privilégié.

4. Points d'attention

- Chaque facture doit impérativement être adressée à la **bonne entité légale Bayer** ;
- Le **numéro de commande** doit être mentionné sur la facture ou, à défaut, le nom de votre interlocuteur Bayer ;
- Toute erreur d'adressage ou d'identification de l'entité Bayer pourrait entraîner le rejet de la facture, ainsi que des retards de traitement et de paiement.

Pour en savoir plus sur la réforme française de la facturation électronique, vous pouvez consulter le site officiel du gouvernement :

<https://entreprendre.service-public.gouv.fr/actualites/A15683>

Pour toute question relative aux modalités de transmission de vos factures ou à la gestion de cette transition, nous vous invitons à contacter les services Achats et Comptabilité de Bayer via le canal de support suivant : <https://www.bayer.com/en/procurement/contact-procurement>.

Nous vous remercions par avance pour votre coopération dans le cadre de cette transition.

Cordialement,

Les services Achats et Comptabilité Bayer



Subject: French e-invoicing reform – invoice submission process to Bayer

Dear Supplier,

As part of the French e-invoicing reform, the process for issuing, transmitting and receiving invoices between companies established in France and subject to VAT will progressively change as from 1 September 2026. This reform requires the use of approved platforms to ensure the secure transmission of electronic invoices to the correct legal entity.

The purpose of this communication is to clarify the applicable process for submitting invoices to Bayer's French legal entities, depending on your situation and current transmission channel.

1. French suppliers subject to the e-invoicing obligation as from 1 September 2026

If you are a large company or a mid-sized company established in France, using or not SAP Business Network (Ariba Network), you will be required to issue your invoices in electronic format as from 1 September 2026 for domestic transactions.

Bayer has selected **Esker** as its Approved Platform for receiving electronic invoices. When issuing your invoices to our French entities, please use the electronic identifiers below.

- **Bayer SAS : 562038893**
- **Bayer Healthcare SAS : 706580149**
- **Bayer Seeds SAS : 420019812**

These electronic identifiers are available in the Chorus Pro e-invoicing directory and will become active as from August 2026. Until then, please refer to the identifiers provided above for preparation purposes.



2. Small, Medium-sized and Micro-Enterprises established in France

In accordance with the current implementation timeline applicable in France, small, medium-sized and micro-enterprises may continue to submit their invoices to us in PDF format to the usual email addresses listed below or via the SAP Business Network, until 31 August 2027.

After that date, they will be required to comply with the applicable legislation and submit their invoices to us in an electronic format via an Approved Platform for domestic transactions.

- **Bayer SAS** : invoice.bsas@bayer.com
- **Bayer Healthcare SAS** : invoice.sante@bayer.com
- **Bayer Seeds SAS** : invoice.bayerseeds.fr@bayer.com

Bayer SAS	Bayer Healthcare SAS	Bayer Seeds SAS
Registered office Bayer SAS 74 rue Gorge de Loup 69009 Lyon France N° de SIRET : 562 038 893 00847 Billing address : Bayer SAS Service comptabilité fournisseurs 74 rue Gorge de Loup CS 90106 69266 Lyon Cedex 09 VAT ID : FR29562038893 PDF invoice email address : invoice.bsas@bayer.com Delivery address : All sites in France, according to your purchase order	Registered office Bayer Healthcare SAS 1 rue Claude Bernard 59000 Lille France N° de SIRET : 706 580 149 00211 Billing address : Bayer Healthcare SAS Service comptabilité fournisseurs 74 rue Gorge de Loup CS 10107 69266 Lyon Cedex 09 VAT ID : FR41706580149 PDF invoice email address : invoice.sante@bayer.com Delivery address : All sites in France, according to your purchase order	Registered office Bayer Seeds SAS 74 rue Gorge de Loup 69009 Lyon France N° de SIRET : 420 019 812 00312 Billing address : Bayer Seeds SAS Service comptabilité fournisseurs 74 rue Gorge de Loup CS 80123 69266 Lyon Cedex 09 VAT ID : FR57420019812 PDF invoice email address : invoice.bayerseeds.fr@bayer.com Delivery address : All sites in France, according to your purchase order

3. Vendors already using SAP Business Network (Ariba Network)

- Big- and mid-sized suppliers need to change from SAP BN invoice submission to the ESKER PA Invoice submission on the 1st September 2026 for domestic transactions.



- Small and micro-enterprises established in France need to change from SAP BN invoice submission to the ESKER PA Invoice submission by the 1st September 2027 for domestic transactions.
- For Non-Domestic invoice transactions, the SAP BN can be used until further notice. If you issue invoices to Bayer that are not subject to the French domestic e-invoicing mandate (for example, cross-border transactions), no immediate action is required from your side. Your current invoicing channel, including SAP Business Network (Ariba Network) where applicable, will remain available unless Bayer informs you otherwise.

Bayer will communicate any future process changes in due course and provide guidance, where required, to support a smooth and compliant transition to the new regulatory requirements.

For Purchase Orders, Order Confirmation and Advance Shipping Notice, the SAP BN remains the main and preferred channel.

4. Key points of attention

- Each invoice must be addressed to the **correct Bayer legal entity**;
- The **purchase order number** must be included on the invoice or, where unavailable, the name of your Bayer contact person;
- Any error in the invoice routing or Bayer entity identification may result in invoice rejection, as well as processing and payment delays.

For further information on the French e-invoicing reform, you may consult the official government website: <https://entreprendre.service-public.gouv.fr/actualites/A15683>

For any question regarding invoice transmission methods or the management of this transition, please contact Bayer Procurement and Accounts Payable through the following support channel: <https://www.bayer.com/en/procurement/contact-procurement>.

We thank you in advance for your cooperation during this transition.

Kind regards,

Bayer Procurement and Accounts Payable